

## Un hombre de la literatura que también está en la Justicia: "En el Mundo", libro escrito en su juventud y publicado recientemente por el juez Rolando Castillo González

La historia de un gran amor y de las circunstancias en las que se desarrolla se define en el libro titulado "En el Mundo", escrito y publicado por el juez del Segundo Juzgado de Letras de Los Andes, Rolando Castillo González, impreso y distribuido por Red Internacional del Libro (RIL) Editores y que se encuentra a la venta en librerías del país.

Un total de 1.000 ediciones comprende la publicación, consta de 178 páginas y está dividido en cinco capítulos, con un estilo de narración directa y cronológico, compuesto por hechos que el propio autor observaba, experiencias personales e historias de amigos de

edad intermedia entre los 19 y 20 años que ha salido recientemente del colegio, quien, en esa búsqueda de llegar a esa persona que ama, discurre por diferentes lugares del Santiago nocturno, entrando en contacto con homosexuales, prostitutas y con toda una vida bohemia... en la cual no hay nada escandaloso", aclara Rolando Castillo, señalando que los protagonistas son la pareja y, entre otros personajes, un amigo de mayor edad quien es el que lo conduce por las calles santiaguinas, compartiendo además que "en breve esa es la historia del libro y un poco la mía, en esa edad en que se estaba pasando de la adolescencia a la juventud".

El magistrado expresa que "En el Mundo" se tocan temas como "el amor, las sorpresas, la incertidumbre de los jóvenes frente al mundo y el choque con el mundo adulto que son cosas permanentes. Evidentemente que en este momento debe haber muchos jóvenes sensibles que están viviendo cosas parecidas y que seguramente se sentirán representados", sostiene.

### UN LIBRO GUARDADO, PERO VIGENTE

Precisa el juez Castillo que este libro lo tiene guardado con varios más que ha escrito, "pero diría que es vigente, porque lo llevé a la editorial sin decirlo y lo aceptaron de inmediato. Incluso, cuando le mencioné que lo había escrito en mi juventud, la gente levantó la mirada y me quedé mirando, porque no daba la sensación de algo antiguo, sino que diría que es permanente".

### "QUIERO RECUPERAR EL TIEMPO PERDIDO"

Consultado si anteriormente había lanzado otro libro u hecho otras publicaciones, res-



"En el Mundo" se titula el libro que el magistrado del Segundo Juzgado de Letras de Los Andes, Rolando Castillo González escribiera en su juventud, pero vigente.

pondió el magistrado que "había escrito cuentos que fueron publicados en diferentes diarios y revistas, pero publicación de libros no había hecho", por eso afirma que "ahora quiero recuperar el tiempo perdido y publicar con cierta frecuencia, lo que vamos a ver". Confidencia que a pesar de su arduo trabajo y toda la actividad que cumple, continúa escribiendo "un poquito nada más", principalmente en la preparación de un nuevo libro proyectado a publicar y al que debe hacer pequeñas correcciones.

### VOCACIONES POR LA LITERATURA Y EL DERECHO

En relación a cómo se produce y entrelazan esta vida de un hombre de justicia con la literatura, de inmediato especifica que "más bien es al revés, porque soy un hombre de la literatura que también está en la Justicia".

Al respecto, dice que ha escrito prácticamente durante toda la vida al sentir siempre "esa especie de necesidad como que únicamente las percepciones del mundo son duraderas cuando le das expresión literaria, antes de eso me parece que son una cosa condicio-

nal. Esa fue mi vocación íntima, pero mi otra vocación es el Derecho, del contacto del hombre con el Estado".

### ESPIRITOS A FINES

Rolando Castillo espera llegar con la publicación "a algunos espíritus a fines, ese es el gran logro; secundariamente que haya una buena venta para que la editorial considere interesante publicar otros títulos".

### APOYO FAMILIAR

Para llevar adelante la publicación agrega, dando la motivación y apoyo de sus familiares, como también de quienes con él trabajan.

Indicó el juez Rolando Castillo que el libro ha sido enviado a 50 profesores jefes de departamentos de Lenguaje y Comunicación de distintos establecimientos educacionales, recibiendo una buena crítica por ser algo actual para la juventud.

El libro se encuentra a la venta en librerías de las ciudades de, entre otras, Valparaíso, Santiago, San Felipe y Los Andes, como lo son Librería Comercial y Maipú Autoservicio.



"Soy un hombre de la literatura que también está en la Justicia", afirma el magistrado Rolando Castillo, autor del libro "En el Mundo".



Juez Rolando Castillo González.

sus años juveniles.

El libro, según lo cuenta su propio autor, nació de la necesidad de expresar literariamente las percepciones sobre el mundo y la vida. "Se trata de la historia de un joven de

# **"En el Mundo", libro escrito en su juventud y publicado recientemente por el juez Rolando Castillo González.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"En el Mundo", libro escrito en su juventud y publicado recientemente por el juez Rolando Castillo González. [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)